

Association cœurs EHS recherche photos et vidéos

Les amis,

L'association Coeurs d'EHS organise donc la journée nationale de l'électrosensibilité le 16 juin. Je suis chargée de faire un petit diaporama que l'on publiera sur youtube à cette occasion. J'ai besoin d'un maximum de photos de personnes EHS ou ralliées à notre cause. Ce qui le souhaitent peuvent donc m'envoyer :

- soit une photo de vous avec un logo téléchargé sur le site: <http://coeursdehs.fr/creation-de-la-journee-nationale-de-lelectrosensibilite/>

(je mets la mienne en pj pour vous donner une idée)

- soit une petite vidéo de vous récitant une phrase résumant notre cause (par exemple : "ENSEMBLE faisons cause commune pour que l'électrosensibilité soit définitivement connue du grand public.")

- soit une photo de votre voiture ornée de l'affiche, ou autres idées bienvenues.

Grand merci,
bises à tous !

Héloïse